

# Ein historischer Erfolg

## Die Hornusser Kirchberg spielen nächstes Jahr zum ersten Mal in der 1. Liga

Nach zwei Jahren ohne Schweizermeisterschaft und zum Teil gewichtigen Abgängen startete die Hornussergesellschaft Kirchberg in die Saison 2022. Mit 19 Aktiven, einer Nachwuchsspielerin und einem Nachwuchsspieler setzte sich die HGK den Ligaerhalt zum Saisonziel. Da in den vergangenen Jahren stets viele Nummern kassiert und daher Spitzenplatzierungen verpasst wurden, legte man den Fokus in den Trainings aufs Abtun. So konnten die Kirchberger Hornusser die ersten vier Spiele gewinnen und sou-

verän von der Spitze in der 2. Liga Gruppe 4 grüssen. In den folgenden vier Spielen kassierten die Emmentaler immer mindestens eine Nummer, auch im Spitzenkampf gegen Hindelbank-Zollikofen, und man musste die Mittelländer in der Rangliste vorbeiziehen lassen. Dies tat der guten Stimmung im Team jedoch keinen Abbruch und im Training wurde mit sehr viel Fleiss, Einsatz und Motivation weitergearbeitet. Die Spieler glaubten immer noch daran, Geschichte zu schreiben...

In den Spielen 9 und 10 wurde wiederum das Punktemaximum herausgeholt, womit die Kirchberger wieder an der Spitze standen und sich bereits in der vorletzten Runde den vorzeitigen Aufstieg in die 1. Liga sichern konnten. Die Hornusser Kirchberg spielen somit nächstes Jahr in der 1. Liga und haben Historisches erreicht. Noch nie seit Einführung der Schweizermeisterschaft spielte ein Team der HGK in der dritthöchsten Liga. In der letzten Runde vom vergangenen Sonntag gegen Biberist-Dorf ging es im Fernduell mit Hindelbank-Zollikofen um den Gruppensieg. Mit eindrucklicher Manier und einem Sieg gegen die Solothurner holten sich die Kirchberger den ersten Gruppenplatz. Dies wurde zuerst in Biberist und anschliessend zu Hause ausgiebig gefeiert.

Als Nächstes steht der Schnittersonntag vom 15. bis 17. Juli 2022 in Kirchberg auf dem Programm, an welchem die Hornusser eine Bar, einen Grillstand sowie ein «Beizli» betreiben. Der Spielbetrieb geht Anfang August 2022 mit Freundschaftsspielen weiter und Ende Monat finden die Hornusserfeste in Kräiligen und Rüderswil statt.



Die HG Kirchberg schreibt mit dem Aufstieg in die 1. Liga Vereinsgeschichte.

Text und Bild: zvg